



Santiago Creel propone hacer un consenso de partidos

Santiago Creel Miranda, aspirante a la presidencia por la coalición 'Va por México', se manifestó a favor del consenso entre los partidos políticos y la ciudadanía para la postulación del candidato de la coalición opositora en las elecciones de 2024. Durante su discurso en una reunión en Chihuahua, reafirmó su disposición a adaptarse al proceso de selección preferido por los miembros de su partido y el electorado, ya sea por recolección de firmas, votación electrónica o encuestas.

<https://elmonitordeparral.com/spip.php?article10622>